

Elterninfo 4 Schuljahr 2024/2025

Liebe Eltern,

der Frühling ist da, und wir spüren die Vorfreude auf die kommenden Ostertage!
Zum Frühling gehört an unserer Schule auch, dass wir unseren **Nistkasten** aufhängen und hoffen, dass er schnell belegt wird. Tatsächlich ist auch wieder ein Kohlmeisenpaar eingezogen, und wir dürfen auf Nachwuchs hoffen, den wir durch die integrierte Kamera live auf dem Schulfernseher beobachten können. Vielen Dank an unsere Haustechniker Herr Pfeiffer und Herr Depner, die wieder das aufwändige Anbringen und Verkabeln des Nistkastens vorgenommen haben!



Ende Februar durften wir eine **tolle Schülerbefreiung** durch die Berger Narrenzünfte erleben! Bei schönstem Vorfrühlingswetter zogen wir gemeinsam zum Rathaus, wo wir den Tag mit Tanz und Ratespaß am Rathaus beendeten. Vielen Dank an die Zünfte, dass sie unsere SchülerInnen ins närrische Geschehen und bunte Treiben mit einbeziehen!



Im März ist es üblich, dass sich die Grundschule an der **Gemeindeputzete** beteiligt und so zogen an zwei Tagen wieder hoch motivierte Kinder aus, um den Müll rund um die Schule einzusammeln. Mit viel Ehrgeiz wurden noch so kleine Stücke Folie oder die so schädlichen Zigarettenstummel aufgepickt, um die Natur davon „zu befreien“. Zur Belohnung verspeisten die Klassen dann ihre Brezeln und hatten das berechtigte Gefühl, etwas „Gutes“ getan zu haben.

Nach den Fasnetsferien starteten wir dann mit unserem **Sport-Spiel-Tobe-Projekt „SpoSpiTo“**, das zum Ziel hat, dass die Kinder den Schulweg zu Fuß, mit dem Roller oder Fahrrad zurücklegen. Elterntaxis sollen Pause haben, und auch Buskinder können durch Fitnessaufgaben „Bewegungspunkte“ sammeln. Wer es geschafft hat bis zum 1. Juni 20 Bewegungspunkte zu sammeln, nimmt an einem großen Gewinnspiel teil. Natürlich möchten wir in erster Linie etwas zum Klimaschutz beitragen und die Bewegungsfreude unserer SchülerInnen unterstützen. **In diesem Zusammenhang haben wir allerdings die dringende Bitte an die Eltern unserer Erst-, Zweit- und Drittklässler, die Fahrrad fahrenden Kinder noch zu begleiten oder aber den Weg mit dem Kind gut einzutrainieren! Das Helmtragen sollte dabei selbstverständlich sein!**

Anfang April durften dann die KlassensprecherInnen der Viertklässler von Frau Bürgermeisterin Hugger und den Damen des Kleiderbörseteams **1000€ Spende** als Ersatz für das gestohlene Schullandheimgeld entgegennehmen! Damit können die SchülerInnen der vierten Klassen den Schullandheimaufenthalt, auf den sie sich schon so lange freuen, mit tollen Aktionen aus der Erlebnispädagogik ergänzen.



Termine:

14.04.-25.04.: Osterferien

05.05.: freier Tag für Kommunionkinder der dritten Klassen

07.05.: VERA Mathematik Kl.3

09.05./16.05.: VERA Deutsch Kl. 3

19.05.-23.05.: Projektwoche „Trommeln-eine musikalische Weltreise...“ (Elternbrief folgt)

23.05.: Konzert mit Schulfest s.o.

Wir wünschen Ihnen herrliche Frühlingstage und frohe Ostern!



gez. Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin und Helen Mayer, Konrektorin